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1. Контракт COE/TPRDP/G-RfQ-16: «Закупка грузоподъемных электромагнитов закрытого типа и подводных беспилотных аппаратов».
Наименование выигравшего участника: ООО «Ребус» (Республика Таджикистан, г. Душанбе, ул. Ш. Хусейнзода 18).
Дата подписание контракта: 08 ноября 2024 года.

Contract COE/TPRDP/G-RfQ-16: “Procurement of closed-type lifting electromagnets and underwater unmanned aerial vehicles”.
Name of the winning participant: LLC "Rebus" (Republic of Tajikistan, Dushanbe, 18 Sh. Huseinzoda street).
Contract signing date: November 08, 2024.

2. Контракт COE/TPRDP/CQS-12: «Мобилизация, адвокатирование и обучение сообществ в области управления рисками бедствий».
Наименование выигравшего участника: ОО «Пешсаф», (Республика Таджикистан, г. Гиссар, ул. А. Сино 23, кв. 6).
Дата подписание контракта: 26 ноября 2024 года. 

Contract COE/TPRDP/CQS-12: “Mobilizing, advocating and educating communities in disaster risk management”.
Name of the winning participant: PO “Peshsaf”, (Republic of Tajikistan, Gissar, 26 A. Sino street, apt. 6).
Contract signing date: November 26, 2024

3. Контракт COE/TPRDP/W-RFQ-04: «Капитальный ремонт зданий и сооружений наблюдательного пункта и спортивных сооружений в Каратаге».
Наименование выигравшего участника: ООО «Хамсафар», (Республика Таджикистан, г. Душанбе, ул. К. Худжанди 13/2).
Дата подписание контракта: 04 декабря 2024 года. 

Contract COE/TPRDP/W-RFQ-04: “Overhaul of buildings and structures of an observation post and sports facilities in Karatag”.
Name of the winning participant: LLC “Hamsafar”, (Republic of Tajikistan, Dushanbe, 13/2 K. Khujandi street).
Contract signing date: December 04, 2024
